

28 May 2010 .

L'Automobile est l'une des créations de l'homme qui a été un élément magique de progrès pour l'humanité, elle a apporté à l'individu un moyen essentiel de liberté lui permettant de se déplacer quand il voulait et partout où il le souhaitait.

C'est donc une grande fierté pour René Panhard et Émile Levassor que d'avoir lancé en 1891 la première série de véhicules automobiles du monde. Étant né avant le guerre 1914-1918 j'ai eu le privilège de connaître depuis presque entièrement son origine le développement de cette industrie et je suis heureux que la maison du tourisme du Pays bressois ait consacré son attention à Panhard qui a été à l'origine de l'Automobile.

Ma famille ayant résidé dans cette région depuis avant la révolution de 1789 j'y ai de nombreux souvenirs anciens, et je vois encore celle bâtie des années 1920 où tous les transports se faisaient au moyen des chevaux et où les automobiles étaient très rares.

Merci aux organisateurs de cette exposition très intéressante.

R. Panhard